



Voller Einsatz am Pult und auf den Tribünen: Heinz-Hermann Grube führt den Riesenchor aus 700 Schulkindern und die siebenköpfige Band in gewohnt lebhafter und motivierender Weise durch das Programm des dritten Liederfestes der Lübecker Grundschulen in der Kreissporthalle. Fotos: Arndt Hoppe

Lebensfreude aus 700 Kehlen

Drittes Liederfest der Lübecker Schulen sorgt für volles Haus in der Kreissporthalle

■ Von Arndt Hoppe

Lübecke (WB). Volkslieder wie »Alle Vögel sind schon da« oder »Geh aus mein Herz und suche Freud« hat sicher jeder schon einmal gehört – aber wohl selten aus 700 Kehlen fröhlicher Kinder.

Dieses Erlebnis hatten am Donnerstagabend mehr etwa 1500 Zuhörer in der Kreissporthalle Lübecke beim Liederfest der Lübecker Schulen. Dazu kamen die Schüler der dritten und vierten

Klassen aller Grundschulen sowie die Fünftklässler der weiterführenden Schulen zusammen und bildeten auf einer großen Tribüne einen Riesenchor.

Auch in der dritten Auflage des Festes nach 2013 und 2015 wurde das musikalische Spektakel seinem Motto »Singen tut gut« offenkundig gerecht. Denn mit sichtlicher Freude ließen die Kinder unter Leitung von Kreiskantor Heinz-Hermann Grube ihre Stimmen erklingen. Er hatte als Initiator der Aktion auch das Liederheft zusammengestellt, mit dessen Hilfe die Lehrer seit den Sommerferien mit den Klassen üben konn-

ten – übrigens nicht nur die Musiklehrer. Vielmehr waren alle Lehrkräfte aufgerufen, dann und wann ein Lied mit den Kindern im Unterricht anzustimmen. Für diesen Einsatz ernteten sie ein vielhundertstimmiges »Danke! Bravo! Weiter so!«

Auf diese Weise bestens vorbereitet meisterten die jungen Sänger das Programm von 13 Liedern mit sichtlicher Begeisterung und vollem Einsatz. Nach dem Auftakt mit der Grube-Eigenkomposition »Singen tut gut« aus der Feder von Heinz-Hermann Grube führte der Reigen der Melodien durch alle Jahreszeiten: von »Alle Vögel sind schon da«, »Hejo, spann den Wagen an« bis hin zu »Bunt sind schon die Wälder«. Manchmal wurde der Gesang auch von passenden Bewegungen begleitet, so etwa bei »Wenn die wilden Winde stürmen«. Für Abwechslung sorgten außerdem die Kinder der Grundschule Blasheim, die ein Lied aus ihrem Piratenmusical vortrugen. Ein Chor von Lehrern bot einen lustigen »Schnibbedi-bibbedi-Babbedibu«-Song.

Musikalisch begleitet wurden die Kinder souverän von einer Band, bestehend aus Anja Vehling, Harald Szobries, Jakob Reh, Marie-Jeanne Boiten, Tjark-Udo Karasch, Heiko Werdin und Mari- anne Schulz.



Die Sitzplätze auf dem Hallenboden und der gegenüberliegenden Tribüne sind voll besetzt mit gut 1500 Zuhörern.



Mehr Fotos
zum Liederfest